

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. August 2016

Noch Anmeldungen für Sprachkurse der Vhs möglich

Das Herbstsemester der Volkshochschule Mühlheim beginnt ab 5. September.

In den Sprachkursen für Spanisch, Italienisch für Anfänger/innen und Deutsch für Anfänger/innen sind noch einige Plätze frei. Interessenten sollten sich daher bald anmelden.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der VHS Mühlheim im Rathaus unter den folgenden Rufnummern: 06108/601- 602 oder -606 bzw. im Internet unter www.muehlheim.de.

Anmeldungen sind nur schriftlich möglich. Sie können direkt bei der VHS im Rathaus, Zimmer 107 oder beim Zentralen Bürgerservice erfolgen. Ferner ist die Anmeldung per Einwurf in die Briefkästen am Rathaus und der Willy-Brandt-Halle, per Post, Fax oder E-Mail (yhs@stadt-muehlheim.de) möglich.